



Bayerischer Landesverband

der Marktkaufleute und der Schausteller e. V.

Gollierstraße 7 * 80339 München * Tel.: 089 54072867 * Fax: 089 54072866

Im Internet: www.blvonline.de * Mail: blv-leitung@gmx.de



BLV-BZ Schweinfurt hat gewählt

Neuer Vorsitzender Thomas Beck aus Schweinfurt. Vorstandschaft will weiterhin das Erbe von Dieter Weigmann fortsetzen. Vizepräsident Martin Fuhrmann und Landesgeschäftsführer Jürgen Wild zur Unterstützung aus dem Präsidium angereist.

Nachdem 2017 für alle überraschend der 1. Vorsitzende der BZ Schweinfurt, Dieter Weigmann verstarb, hat der 2. Vorsitzende Ramon Willeführ die Geschichte der Bezirksstelle und der IG unterfränkische Jahrmärkte und Volksfeste geleitet. In seinem Jahresbericht hat Willeführ betont,



von links: Landesgeschäftsführer Jürgen Wild, Rene Willeführ, Jürgen Beil, Ute Beck, Thomas Beck, Ramon Willeführ, Norbert Antoni, Vizepräsident Martin Fuhrmann.

guten Vorarbeit von Weigmann und der Vor-Ort-Präsenz der beiden Kollegen Thomas Beck und Norbert Antoni und der Unterstützung durch Horst Schneider die Schweinfurter Veranstaltung zur vollen Zufriedenheit abgearbeitet werden konnten. Gerade die Vor-Ort-Präsenz fehlt Willeführ und deshalb fühlte er sich nicht berufen, sich als 1. Vorsitzender zur Wahl zu stellen. In diese Presche sprang der bisherige 2. Kassier, Thomas Beck. Er stellte sich zur als der neue 1. Vorsitzende zur Wahl. Ramon Willeführ wurde wieder in seinem Amt des 2. Vorsitzenden bestätigt. Der bisherige 1. Kassier, Norbert Antoni wurde wieder in seinem Amt bestätigt. Er wird zukünftig von Ute Beck als 2. Kassiererin unterstützt. Auch Jürgen Beil wurde wieder in seinem Amt als Schriftführer bestätigt. Ihm zur Seite steht Rene Willeführ. Herbert Braun wird auch weiterhin die Kassen der Bezirksstelle als Revisor prüfen. Ihn wird zukünftig der ehemalige Kassier (von 2000 bis 2016), Horst Schneider unterstützt. Die Veranstaltungen, die über die IG unterfränkische Märkte ausgerichtet wurden, werden auch zukünftig weiter organisiert. Auch wenn die Probleme bei der Organisation immer weitere Blüten tragen, hat sich Beck auf die Fahnen geschrieben, das Erbe von Dieter Weigmann, zum Wohle der Marktkaufleute, weiterzuführen. Ein solches Problem für die Einteilung der Stände war 2018 ein zusätzlich, zu dem Rettungswegen, einzuplanender Behindertenweg.

Der Fischmarkt der am 15. März beginnt, wird zur großen Freude von Thomas Beck, von Oberbürgermeister Sebastian Remelé persönlich eröffnet. Weiterhin haben für die Eröffnungsfeier der Vizepräsident Martin Fuhrmann, der nordbayerische Schausteller-Fachberater und der Landesgeschäftsführer Jürgen Wild zugesagt.

Vizepräsident Fuhrmann konnte von den ersten Erfolgen der neuen AG-Medien berichten. Man hat ein klares Bild der zukünftigen Außendarstellung im Internet erarbeitet. In seinem Auftrag beschäftigt sich nun ein Profi mit der Neugestaltung und Modernisierung der Internetseite.

Für Fuhrmann war die LDK in Erlangen ein voller Erfolg. Er bescheinigte der Bezirksstelle Erlangen ein gelungenes Konzept bei der, durch Außeneinflüssen, schwierigen Durchführung. Weiterhin lud er in seinem Referat zur „Erweiterten Präsidiumskonferenz“ die 2019 vom 21. bis 22. Januar in Hof stattfinden wird, ein. In den Räumen der Bürgergesellschaft Hof hat die Bezirksstelle Hof den idealen Veranstaltungsort für diese Tagung gefunden: altehrwürdig das Gewerbe, flexibel wie die Mitglieder des BLV und zentral gelegen wie Märkte seit jeher sind. Auch hat die Bezirksstelle Hof neue mediale Wege eingeschlagen. Man hat auf viel Papier für die Einladung und Bekanntmachungen verzichtet und ökologisch verträglich dafür eine Internetseite erstellt. Diese wurde von einem Profi kostenlos in einem modernen und ansprechenden Layout gestaltet. Hier können die Mitglieder des BLV die notwendigen und aktuellen Informationen jederzeit abrufen.

Die neue Vorstandschaft der Bezirksstelle auf einen Blick

1. Vorsitzender Thomas Beck

2. Vorsitzender Ramon Willeführ

1. Kassier Norbert Antoni

2. Kassiererinnen Ute Beck

1. Schriftführer Jürgen Beil

2. Schriftführer Rene Willeführ

Revisoren Herbert Braun und Horst Schneider

Das Präsidium des BLV gratuliert den gewählten Vertretern und hofft auf eine weitere, gute Zusammenarbeit.

(BLV-Pressestelle: JW / Foto)